
Ata Nº 07/2021: Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte um 

reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar da prefeitura municipal de Medianeira os 

membros do conselho municipal dos direitos da mulher para analisar e pontuar sobre a 

campanha dos 16 dias de Ativismo pelo Fim da Violência contra Mulheres e Meninas, que 

ocorreu entre 25/11 a 10/12/2021. Em primeiro momento a presidente Roseli Turcatel Motter 

recepcionou a todos e refletiu com o grupo a importância e estarmos atentos aos detalhes na 

organização de eventos de ordem pública para que todos os convidados sintam-se acolhidos e 

recepcionados ao convite que lhes foi encaminhado, afim de que os presentes sintam 

satisfação pela participação ao evento.  Na sequência foi apontada a dificuldade atual com a 

conclusão das atas das reuniões já que a secretária do conselho não está mais participando das 

reuniões e a segunda secretária não é mais conselheira. Para atender a esta necessidade ficou 

acordado que as conselheiras Jamile Raduan e Veridiane Weirich passam a acompanhar e 

redigir as atas a partir desta reunião. Para a campanha foi arrecadado um valor total de dois 

mil e quinhentos reais, os quais envolveu material gráfico, auxílio combustível e almoço para 

as pessoas que se deslocaram ao evento do dia 10.12.21 considerando o horário de término do 

evento e a distância até seu destino. Em seguida foi dada a palavra a todos para pontuar os 

pontos fortes e fracos na condução da campanha, como ficou o material em vídeo o material 

gráfico e as dificuldades que surgiram durante toda a elaboração e preparação, no 

entendimento e consideração dos presentes o material em vídeo apresenta como ponto forte 

um conteúdo dinâmico, agradável e rico, podendo ter maior divulgação mesmo após término 

da campanha. E como ponto fraco citou-se que para outros momentos e ideias semelhantes é 

preciso dividir e trabalhar a ideia juntamente com a equipe que irá auxiliar, por exemplo, no 

material de divulgação para que o andamento seja tranquilo e não sobrecarregue ninguém. 

Parte dos materiais gráficos (leques de divulgação) foram entregues na Cooperativa 

Agroindustrial Lar, na empresa Frimesa e também será entregue outra parte na Sicredi. Foi 

sugerido estender para mais horas o desdobramento do evento do dia 25, pois entendeu-se 

que ocorreu uma motivação da rede para o dia 8 de março. Em atenção ao evento do dia 10 

observou-se a grande experiência dos palestrantes que prestigiaram o evento, e o quanto eles 

tinham de conhecimento para partilhar. Definiu-se como data de retorno e plenária para o dia 

15 de fevereiro de 2022 pensando já na conferência para o dia 8 de março. Concluindo se 

apresentou que o envolvimento precisa ter o compromisso e levar a ação até o final para que 

não sobrecarregue as pessoas e prejudique o andamento das propostas, assim buscar 

entender: O que é o conselho, qual é a função dos conselhos suas atribuições e o que é 

importante para os direitos das mulheres como algumas propostas para a nova gestão. Sem 

mais nada a constar  encerrou-se a reunião e eu Veridiane Weirich encerro a presente ata que 

será assinada por mim e pelos demais presentes conforme lista de presença em anexo. 

 

 






